



FR

COMMUNIQUE DE PRESSE – 23 mars 2024

La deuxième édition du Rallye du Chocolat à Zurich se fait remarquer!

Zurich, le 23 mars 2024 - Pour sa deuxième édition à Zurich, le rallye du chocolat du samedi 23 mars a été un beau succès. Malgré un temps maussade, près de 1800 billets ont été scanné dans les chocolateries «chocolatiers classiques» et «bean-to-bar». Les gourmands étaient impatients de découvrir les nouvelles créations chocolatées de 8 chocolatiers sur le thème "grué et ganache croustillante" et inspiration gourmande.

Le public a dégusté ces trésors tout au long de la journée et ont collecté en parallèle les mots de la phrase mystérieuse et répondu au quiz pour participer au concours. Trois gagnants du public ont été tirés au sort et gagnent des cadeaux chocolatés dont un atelier pour deux personnes pour le premier.

La chocolaterie choisie par **le public** était **JACOT CHOCOLATIER** pour les « chocolatiers classiques » et la chocolaterie **LA FLOR** pour les chocolatiers « bean-to-bar ». En ce qui concerne **les prix du jury**, le premier prix a été décerné à **GARCOA** chez les « bean-to-bar » chocolatiers et à **JACOT CHOCOLATIER** pour les « chocolatiers classiques »,

Organisé par le [Salon des Chocolatiers](#) et réalisé avec l'aide précieuse de plus de 20 bénévoles, le Rallye du Chocolat contribue à valoriser le travail et le talent des artisans chocolatiers de manière ludique et gourmande. Elle contribue également à sensibiliser le public au travail des planteurs et aux relations entre les pays producteurs et les pays consommateurs.

Nous sommes optimistes et nous nous réjouissons déjà de l'année prochaine !

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :
Salon des Chocolatiers Sàrl

info@salondeschocolatiers.com
www.salondeschocolatiers.com



DE

PRESSEMITTEILUNG - 23. März 2024

Die zweite Ausgabe der Schokoladen-Rallye in Zürich fällt auf!

Zürich, 23. März 2024 - Die Schokoladen-Rallye am Samstag, 23. März in Zürich war ein Erfolg. Trotz des trüben Wetters wurden in den Schokoladenfabriken «klassische Chocolatiers» und «bean-to-bar» rund 1800 Tickets gescannt. Die Feinschmecker freuten sich auf die neuen Schokoladenkreationen von 8 Chocolatiers mit dem Thema "Grué und knusprige Ganache" und Gourmet-Inspiration.

Das Publikum probierte diese Schätze den ganzen Tag lang und sammelte parallel die Worte des geheimnisvollen Satzes und beantwortete das Quiz, um am Wettbewerb teilzunehmen. Drei Publikumsgewinner wurden ausgelost und gewinnen Schokoladengeschenke, darunter ein Workshop für zwei Personen für den ersten.

Die vom Publikum gewählte Chocolaterie war JACOT CHOCOLATIER für die «klassischen Chocolatiers» und die Chocolaterie LA FLOR für die Chocolatiers «bean-to-bar». Was die Preise der Jury betrifft, so wurde der erste Preis an GARCOA bei den «bean-to-bar» Chocolatiers und an JACOT CHOCOLATIER für die «klassischen Chocolatiers» verliehen.

Die vom [Salon des Chocolatiers](#) organisierte und mit der wertvollen Hilfe von mehr als 20 Freiwilligen durchgeführte Rallye du Chocolat trägt dazu bei, die Arbeit und das Talent der Chocolatiers auf spielerische und köstliche Weise aufzuwerten. Sie trägt auch dazu bei, die Öffentlichkeit für die Arbeit der Erzeuger und die Beziehungen zwischen den Erzeugerländern und den Verbraucherländern zu sensibilisieren.

Wir sind optimistisch und freuen uns schon auf das nächste Jahr!

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Salon des Chocolatiers Sàrl
info@salondeschocolatiers.com
www.salondeschocolatiers.com



EN

PRESS RELEASE - 23 March 2024

The second edition of the Chocolate Rally in Zurich stands out!

Zurich, 23 March 2024 - The chocolate rally in Zurich on Saturday, 23 March, was a success. Despite the bad weather, about 1800 tickets were scanned in the «classic» and «bean-to-bar» chocolate factories. The gourmets were delighted with the new chocolate creations of 8 chocolatiers on the theme "Grué and crispy ganache" and gourmet inspiration.

The audience tried these treasures throughout the day, simultaneously collecting the words of the mysterious sentence and answering the quiz to participate in the contest. Three public winners were drawn and won chocolate gifts, including a workshop for two people for the first.

The chocolate factory chosen by the public was JACOT CHOCOLATIER for the «classic chocolatiers» and the chocolate factory LA FLOR for the «bean-to-bar» chocolatiers. As for the jury prizes, the first prize was awarded to GARCOA in the «bean-to-bar» and to JACOT CHOCOLATIER for the «classic chocolatiers»,

Organized by the [Salon des Chocolatiers](#) and carried out with the precious help of more than 20 volunteers, the Rallye du Chocolat helps to enhance the work and talent of chocolatiers in a fun and delicious way. It also contributes to raising public awareness of the work of producers and the relations between producer and consumer countries.

We are optimistic and look forward to next year!

For further information, please contact:

Salon des Chocolatiers Sàrl

info@salondeschocolatiers.com
www.salondeschocolatiers.com